
Frau Leittersdorff vermisste in der Niederschrift vom 26.09.2017 eine Stellungnahme  
des FB 7 zu den Kanalbauarbeiten in der Rethelstraße, einem Neubaugebiet in 
Niederpleis und wollte wissen, ob die Verwaltung hier involviert ist oder es sich um eine 
private Maßnahme handelt. 
 
Herr Kallenbach antwortete dazu, dass es sich um eine Erschließungsmaßnahme über 
einen Erschließungsträger gehandelt hat. Nach Fertigstellung der Maßnahme , die in 
offener Bauweise erfolgt ist, wurden Mängel festgestellt. Diese Mängel sind zu Lasten 
des Erschließungsträgers, kostenneutral für die Verwaltung, behoben worden. 
 
Herr Piela nahm die Antwort von Herrn Kallenbach zum Anlass, die Erledigung von 
mindestens 10 mündlichen Anfragen, die in den letzten drei GuB-Auschusssitzungen  
seit September 2017 gestellt wurden und deren Beantwortung von der Verwaltung für 
eine der nächsten Sitzungen zugesagt hatte, anzumahnen.  
Er betonte, dass dies in der letzten Zeit immer wieder vorkommt und wollte die Gründe 
erfahren, warum die Anfragen nicht beantwortet werden konnten. Er bat darum zukünftig 
die Niederschriften zu den Sitzungen dahingehend zu überprüfen, ob die Fragen als 
Protokollnotiz beantwortet bzw. die Antworten der Niederschrift beigefügt wurden.  
Am Beispiel der Parkbänke im Niederpleiser Park zeigte er auf, dass die letzte Mitteilung 
zu einer Beauftragung ergangen ist, aber es wurde nicht berichtet, ob die Parkbänke 
inzwischen aufgestellt wurden.Ihm ist eben wichtig, dass der Ausschuss über den 
aktuellen Sachstand stets informiert wird. Er bat dies lediglich als Hinweis an die 
Verwaltung anzusehen. 
 
Im Übrigen nahm der Ausschuss die Niederschriften zur Kenntnis. Weitere 
Einwendungen wurden nicht erhoben. 
 
 


